



～1学期が終わります～

校長 三田和弘

暑さと共に1学期の教育活動が終わろうとしています。線状降水帯による記録的な大雨による浸水被害が日本各地で生じる様子に、人ごとは思えない恐ろしさや動揺を感じているのは、私だけではないと思います。文科省が記している「予測困難な時代」という言葉が頭をよぎると同時に、子供たちが大人として活躍する時代は正にこのような予測できない変化にこれまで以上に対応していかなければならないのかということを感じました。

本日で73日間の学校生活の区切りを迎えます。1学期も保護者の皆様、地域の皆様に大変お世話になりました。

読み聞かせをはじめ、地域学習、福祉学習、防災学習、携帯講座、薬学講座、思春期講座等、多くの方にご来校いただきお手伝いいただきました。この場をお借りしてお礼申し上げます。

学期末を迎え、学校では教育活動の成果を自己評価します。生徒、教職員、保護者の皆様からいただいた評価や意見に耳を傾け、検討し、2学期からの教育活動に反映していきたいと思っています。



(思春期講座)



(鮎釣り)

ここで夏休みとなり、生徒の生活の場が家庭・地域に移ります「天城の子供は、天城の大人が育てる」という思いで、声をかけていただけたらありがたいと思います。

さて、自身のことを振り返りますと、45年近くを「学校」で過ごしてきたこととなります。学生時代に過ごした日々、教員として過ごした年月。長きにわたり「夏休み」があることが当たり前の生活を送ってきました。45回も過ごしてきた夏休みですが、いつも計画通りには行かず、夏の終わりになり宿題や仕事に追われる休みとなっていました。

そんな私も、今年の夏は少し余裕のある生活の中で、ゆっくりと読書をしてみよう、今までいただいて積み上げていた本を読み進めてみようと思います。



(茶道)

夏休みは、お子様のご家庭で過ごす時間が長くなります。「中学生」「夏休みにやりたいこと」などと検索すると、さまざまな意見を目にします。時間を上手に使うというのは難しいものです。

しかし、特別なことではなくてよいと思います。家事や読書などでよいと思います。毎日生活リズムを整えることも案外難しいかもしれません。

目標を立てて、日ごろできないことにぜひ挑戦させてください。2学期、心も体も一回り成長した生徒に会えることを楽しみにしています。

また、物騒な事件や事故も聞かれます。安全かつ健康に留意して生活できるようご配慮ください。



(わさび料理)

中体連地区大会 入賞!県大会出場!!おめでとう!!!

保護者の皆様のご協力で、田方地区中体連全種目の大会を終えることができました。ご準備、送迎、応援等本当にありがとうございました。

ここからが本番となる金賞を目指す吹奏楽部、県大会に向け士気を高める野球部、男子ソフトテニス部、柔道の応援をよろしくお願ひいたします。活躍をご期待ください。

サッカー部・女子ソフトテニス部・卓球部・バレー部は、新チームとなり活動が始まっております。部員数の減少により、伊豆市内合同部活動や合同チームとしての活動を検討し、部活動の充実を図ります。さらに気を引き締め全力で指導していきます。各部の活動計画やお知らせは「すぐメール」等で、迅速に対応します。これからもご協力をお願いいたします。

野 球 (天城・中伊豆・土肥小中一貫校合同) 優 勝 (県大会出場)

テニス男子 団体戦
個人戦

第 3 位 (県大会出場)
準優勝 (県大会出場)

柔 道 個人戦 73kg級

第 3 位 (県大会出場)

女子バレー (天城・土肥小中一貫校合同)

第 3 位



★中体連県大会の日程★

- 野 球 … 7 / 25 (水) 焼津球場 第 4 試合 15 : 00
- テニス男… 7 / 25 (火) ・ 26 (水) ・ 27 (木) 静岡市草薙運動場
- 柔 道 … 7 / 26 (水) 静岡県武道館
- 吹奏楽部… 7 / 30 (日) 富士ロゼシアター※東部大会・演奏 5 番目

